

nde

tado Luis Mai-

le su trabajo
licado oficial
misión rendi-
onsejo Nacio-
una vez que
sean apro-
serán puestas
en conocimien-
salvador Allen-
un pronuncia-
to".

o oficial al de-
de esta comi-
está encarga-
una proposición
que el partido
mentales para
hile la preser-
en político de-
realización pe-
ones para re-
ades del país".

Ortúzar

aración a
del PDC

del Comando
nrique Ortúzar
siguiente decla-

cional del Par-
Cristiano adop-
otros acuerdos,

los conceptos y
que, contenidos
ción formulada
ayer (anteayer)
te del Comando
on Enrique Or-
alterar de un
la conclusión lo-
de la consulta
la el 4 de sep-
hubo libertad
para quienes
fundamentos de
nte la ciudada-

el Consejo del
ata Cristiano, al
ceptos y supo-
en la declara-
los movimientos
uerzas políticas,
os femeninos,
de las FF. AA.
que apoyan la
señor Alessan-
nmente intunda-

arlo, basta re-
to literal de di-
que textual-
"Hacemos un
uerzas democrá-
representantes y a
mujeres libres
son la inmensa
ese para defen-
orden y respeto
cho que la Cons-
les otorga pa-
Presidente de la

ño que el Con-
do Demócrata
ilegítimo hacer
fuerzas demo-
is y a sus re-
de decir, a los
os y a los parla-
a los hombres
es de Chile, a
defender dentro
respeto a la ley,
e la Constitución
al Congreso Ple-
ar al Presidente
ca entre los dos
hubieren obte-
tas mayorías re-
uno de ellos hu-
la mayoría abso-
extraño, porque
is que reiterada-
el Partido De-
ano durante el
al.
Ortúzar Escobar".

DE CONCEPCION
de Ingeniería

CURSO

oncurso para llenar
Instructor, jornada
edicación exclusiva
ento Mecánico.

ivil Mecánico o

ción actividades:



Los senadores Julio Durán y Francisco Bulnes informan a la prensa sobre la conversación sostenida con el Presidente Frei

SENADORES BULNES Y DURAN.—

Inquietud por el Problema Económico se Planteó a S. E.

"Inquietos por el problema económico que conoce la opinión pública y que se ha concretado con el retiro de fondos de los bancos y Asociaciones de Ahorros y Préstamos, como de la situación que enfrenta el proceso agrícola en relación con los trabajos normales de la época, hemos concurrido a La Moneda, como integrantes de la candidatura de don Jorge Alessandri", señaló el senador Julio Durán, quien, junto a su colega Francisco Bulnes, sostuvieron una prolongada entrevista después del mediodía de ayer con el Presidente Eduardo Frei.

Al término de las conversaciones Durán expresó que "el Presidente nos hizo presente que tenía puesta su preocupación sobre tales hechos, y nos dio a conocer su pensamiento incluso leyéndonos parte de lo que ayer expresara. El Jefe del Estado nos manifestó que nos reiteraba lo que había manifestado sobre el particular, ayer, al senador Allende y a las personas que lo acompañaban".

Luego el senador Bulnes leyó parte de la declaración de Frei diciendo: "El texto es el siguiente. El Presidente de la República manifestó que en esta materia el Ministro de Hacienda era el encargado de dirigir la operación económica, y que, como ha sido su invariable costumbre, estaba dispuesto a proporcionar a todos los sectores los antecedentes respecto a las medidas que se estaban adoptando".

Luego Francisco Bulnes, expresó: "Nos dijo que esta de-

claración reflejaba exactamente lo que él le había manifestado al senador Allende, y que a nosotros, al sector que representamos, le podía expresar lo mismo, que teníamos acceso al Ministerio de Hacienda para que el Ministro nos facilitara todas las informaciones del caso con respecto a la política que se estaba siguiendo y que se seguirá más adelante, y que estaba dispuesto, también, a recibir todas las insinuaciones sobre lo que nosotros visualizamos".

Nuevamente intervino Francisco Bulnes, diciendo: "En vista de esto nosotros vamos a designar, de común acuerdo, un personero para que tome contacto con el Ministro de Hacienda".

Se le preguntó si esa designación ya se había hecho y Bulnes respondió que aún no debido a la falta de tiempo para barajar nombres.

A otra pregunta sobre cuál es la actitud concreta de la candidatura Alessandri frente a la situación que se produjo en los Bancos y en las Asociaciones de Ahorro el lunes último. Señaló Bulnes: "A nosotros nos merece la misma alarma, nos despierta la misma preocupación que a todos los habitantes del país. Desgraciadamente, preveíamos que dados los planteamientos de la candidatura Allende, era muy probable que se presentara una situación de esta especie; por ejemplo, tomemos el caso de las Asociaciones de Ahorro y Préstamo, profundamente ligadas a la actividad de la construcción. Es evidente que si se anuncia de antemano que se

van a estatizar, la gente correrá a retirar sus fondos. Es una reacción psicológica inevitable. Ahora, deploramos que esta situación ocurra y por eso hemos venido a manifestarle al Presidente de la República nuestra preocupación y queremos insinuar nuestras propias ideas para evitar que este fenómeno se precipite más".

Entretanto Julio Durán dijo que "quisiera hacer un alcance de tipo personal. He tenido ocasión de leer declaraciones hechas por personeros de algu-

nos de los grupos que integran la Unidad Popular y que pretenden hacer creer que todas las cosas que se vienen produciendo son el montaje un poco siniestro de ideas que determinados grupos políticos tratan de producir. Resulta bastante absurdo el pensar que en las Asociaciones de Ahorro y Préstamo donde está la gente que no puede comprar al contado, estén obedeciendo consignas de orden político para retirar sus fondos y perder la posibilidad (Continúa en la Página 16)

Alessandri y Tomic Suben Votación En 2.º Distrito

De acuerdo a los últimos resultados entregados por los Colegios Escrutadores Departamentales, en el día de ayer, los candidatos señores Jorge Alessandri y Radomiro Tomic aumentan sus votaciones en el Segundo Distrito, y en cambio disminuye sus cifras el candidato triunfante en las urnas, senador Allende. Los datos oficiales entregados por el Ministerio del Interior y publicados el domingo pasado, daban para el señor Tomic una votación de 75.387 votos, en circunstancias que su votación en el Segundo Distrito es de 77.176 votos;

el candidato Jorge Alessandri aparecía obteniendo oficialmente 73.782 sufragios y su votación efectiva es de 78.287 votos. En cambio, el senador Allende, que aparecía oficialmente con 105.101 votos, obtiene, de acuerdo a la revisión de los Colegios Escrutadores, solamente 103.659 votos. En resumen, el señor Tomic aumenta su votación en 1.789 sufragios; el señor Alessandri sube en 4.505 votos y el senador Allende disminuye en 1.442 votos. De este modo, la diferencia total en favor del señor Alessandri es de 5.947 votos.

Hay vida y ambiente si **WINCO** está presente

nal, adoptando las medidas para que las organizaciones sociales dispongan de estos medios eliminando en ellos la presencia nefasta de los monopolios.

El sistema nacional de cultura popular se preocupará especialmente del desarrollo de la industria cinematográfica y de la preparación de programas especiales para los medios de comunicación masiva.

POLITICA INTERNACIONAL DEL GOBIERNO POPULAR. OBJETIVOS

La política internacional del Gobierno Popular estará dirigida a:

Afirmar la plena autonomía política y económica de Chile.

Existirán relaciones con todos los países del mundo, independientemente de su posición ideológica y política, sobre la base del respeto a la autodeterminación y a los intereses del pueblo de Chile.

Se establecerán vínculos de amistad y solidaridad con los pueblos independientes o colonizados, en especial aquellos que están desarrollando sus luchas de liberación e independencia.

Se promoverá un fuerte sentido latinoamericanista y ant imperialista por medio de una política internacional de pueblos antes que de cancellerías.

La defensa decidida de la autodeterminación de los pueblos será impulsada por el nuevo Gobierno como condición básica de la convivencia internacional. En consecuencia, su política será vigilante y activa para defender el principio de no intervención y para rechazar todo intento de discriminación, presión, invasión o bloqueo intentado por los países imperialistas.

Se reforzarán las relaciones, el intercambio y la amistad con los países socialistas.

MAS INDEPENDENCIA NACIONAL.

La posición de defensa activa de la independencia de Chile implica denunciar la actual OEA, como un instrumento y agencia del imperialismo norteamericano y luchar contra toda forma de panamericanismo implícito en esa organización. El Gobierno Popular tenderá a la creación de un organismo realmente representativo de los países latinoamericanos.

Se considera indispensable revisar, denunciar y desahuciar

ciar, según los casos, los tratados o convenios que signifiquen compromisos que limiten nuestra soberanía y concretamente los tratados de asistencia recíproca, los pactos de ayuda mutua y otros pactos que Chile ha suscrito con los EE. UU.

La ayuda foránea y empréstitos condicionados por razones políticas, o que impliquen la imposición de realizar las inversiones que deriven de esos empréstitos en condiciones que vulneren nuestra soberanía y que vayan contra los intereses del pueblo, serán rechazados y denunciados por el Gobierno. Asimismo se rechazará todo tipo de imposiciones foráneas respecto de las materias primas latinoamericanas como el cobre y a las trabas impuestas al libre comercio que se han traducido durante largo tiempo en la imposibilidad de establecer relaciones comerciales colectivas con todos los países del mundo.

SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

Las luchas que libran los pueblos por su liberación y por la construcción del socialismo recibirán la solidaridad efectiva y militante del Gobierno Popular.

Toda forma de colonialismo o neocolonialismo será condenada y se reconocerá el derecho a la rebelión de los pueblos sometidos a esos sistemas. Asimismo toda forma de agresión económica, política y militar provocada por las potencias imperialistas. La política internacional chilena debe mantener una posición de condena a la agresión norteamericana en Vietnam y de reconocimiento y solidaridad activa a la lucha heroica del pueblo vietnamita.

Del mismo modo se solidarizará en forma efectiva con la Revolución Cubana, avanzada de la revolución y de la construcción del socialismo en el continente latinoamericano.

La lucha ant imperialista de los pueblos del Medio Oriente contará con la solidaridad del Gobierno Popular, el que apoyará la búsqueda de una solución pacífica sobre la base del interés de los pueblos árabe y judío.

Se condenará a todos los regímenes reaccionarios que promueven o practiquen la segregación racial y el antisemitismo.

POLITICA LATINOAMERICANA

En el plano latinoamericano el Gobierno Popular propugnará una política internacional de afirmación a la personalidad latinoamericana en el concierto mundial.

La integración latinoamericana deberá ser levantada sobre la base de economías que se hayan liberado de las formas imperialistas de dependencias y explotación. No obstante se mantendrá una activa política de acuerdos bilaterales en aquellas materias que sean de interés para el desarrollo chileno. El Gobierno Popular actuará para resolver los problemas fronterizos pendientes en base a negociaciones que prevengan las intrigas del imperialismo y los reaccionarios teniendo presente el interés chileno y el de los pueblos de los países limítrofes.

La política internacional chilena y su expresión diplomática deberá romper toda forma de burocratismo o anquilosamiento. Deberá buscarse a los pueblos con el doble fin de tomar de sus luchas lecciones para nuestra construcción socialista y de ofrecerles nuestras propias experiencias.

PERIODISTAS JUBILADOS.— La Asociación Nacional informó a sus asociados que el Departamento de Periodistas está pagando el reajuste de las pensiones correspondientes al mes de agosto último. El Directorio de la Asociación se reunirá extraordinariamente el lunes 14 del presente.

DECESO DE GENERAL EN RETIRO.— Falleció el general de división (R) Jacinto Ochoa Ríos. Sus funerales se efectuaron en el Cementerio General con la asistencia de los miembros del Regimiento Simbólico Ingtel "Lumaco" al que pertenecía el general Ochoa, encabezados por el segundo comandante, ayudante y plana mayor. La institución le rindió postrer homenaje.

NUOVO SUBSECRETARIO.— El Fiscal de la Dirección de Industria y Comercio, Jorge Arancibia Muñoz, asumió en propiedad la Subsecretaría del Ministerio de Economía. Le hizo entrega del cargo Hernán Lacalle, quien renunció para asumir la gerencia de la Compañía Chilena de Electricidad.

Inquietud

(De la página 15)

de adquirir su casa propia. De tal manera que queda de manifiesto que se están dando noticias inexactas con el objeto de crear un clima que en nada se compadece con el anhelo que todos tenemos de mantener el desarrollo de un proceso democrático dentro de un ambiente de serenidad".

ACTITUD SEDICIOSA

Se le preguntó al senador Bulnes su opinión sobre la calificación de sediciosa que se le dio a la declaración del Comandante Alessandrista.

Respondió: "Creo que lo sedicioso es decir que el proceso electoral ha terminado, cuando constitucionalmente está abierto. Eso es lo sedicioso. Sería sedicioso que yo llamara Presidente electo a don Jorge Alessandri y lo es también que se llame así a don Salvador Allende".

Un periodista replicó, "entonces ¿ustedes están por elegir al segundo y no al primero como lo señalaron públicamente antes de la elección?"

Bulnes contestó: "Bueno, en realidad nosotros estábamos dando la versión de nuestra entrevista con el Presidente Frei. No estoy autorizado para hacer mayores declaraciones y contesto únicamente en el sentido de que lo sedicioso no es afirmar que el proceso electoral no ha terminado, sino que precisamente lo contrario. Perdonenme pero me limito a hacer sólo estas declaraciones".

Dicho esto ambos senadores alessandristas abandonaron el Palacio de la Moneda.

VENDO VOLKSWAGEN (Auto) 1961

MOTOR 1.300
Excepcional estado. Ver 17 horas adelante:
AVDA. LOTA N.º 2215 (Esquina de Lyon).
DEPARTAMENTO N.º 64

LIVINGS

Fabricación y local de ventas propio, para gustos finos y exigentes en 60% diferencia con los demás. Gran surtido de tapices, un living 3 cuerpos grandes, lindo tapiz, 2.600; también confeccionamos recibiendo su tapiz. Garantía y seguridad, contado. Cheques y crédito bancario. Se despacha a provincia, embalajes gratis, lindos obsequios por cada compra. Asesoramiento y flexibilidad.
AVENIDA BUSTAMANTE 131 Edificio Azul ENACO. Hay estacionamiento.

Asociación de Empleados Contraloría

CONCURSO
Llamase a concurso de antecedentes para proveer el cargo de NUTRILOGA para el casino del personal de la Contraloría. Los antecedentes se recibirán hasta el día 11 de septiembre, inclusive. Informes en la Secretaría de la Asociación de Empleados de Contabilidad, TEATINOS N.º 44 2.º piso EL DIRECTORIO

COMPRO BARRAS DE ACERO

Para Molino Denver de 3" a 3 1/2" de diámetro en largos de 2,20 m. o múltiple calidad Amsco Moly-Cop o similar.
FONO 81427

☆ **ARICA.**— La Comisión trabaja aceleradamente las construcciones hoteleras. Se espera solucionar, dentro de los próximos meses, las insuficiencias de la capacidad del cuarenta por ciento de las atracciones máximas.

☆ **ARICA.**— Una exposición de pinturas de Eugenia Concha. La artista viajó a Antofagasta, donde presentó en la Galería Bertrando un viaje después a M. Actualmente esa colección.

☆ **ARICA.**— Una amplia capacidad se estudia para que tendrán un costo adecuado, consistirán en la refrigeración. De esta manera el almacenamiento de alimentos.

☆ **CALAMA.**— Una intervención del jefe del Departamento de Turismo, quien viajó a la Escuela N.º 1, Jacobo Torres, originó en ese puerto un curso de la Escuela N.º Andrés Sabella.

☆ **CALAMA.**— La Municipalidad para la celebración de la repartida en las poblaciones de acuerdo con una lista que.

☆ **VALPARAISO.**— El Secretario General de la Banda de Troncoso Daroch, del primer Tronco, participó en la banda de cadáveres. El comandante Tronco era de alta calidad y destreza en la preparación y ejecución de la banda y el coro mencionado.

☆ **VALPARAISO.**— La Junta de Riego, previo visto bueno del Servicio Fotográfico, la internación de un cuadro a ser exhibido en el dependiente del Servicio de Fomento fue concedida por seis meses.

☆ **VALPARAISO.**— Tercer concurso de grúas eléctricas en el General de Aduanas, accesorios de la Empresa Portuaria, autoridades de diversas herramientas para la instalación de las grúas de las herramientas de garantía suscrita por.

☆ **RENGO.**— Una exposición en plena Plaza de Armas, en la Fábrica de Fosforos, una cazuela de ave, y una fotografía de la mesa una fotografía.

☆ **LINARES.**— Trece años de trabajo en el diario "El Heraldo" es don Ramón Barrios.

☆ **CHILLAN.**— Construcción de camiones populares para damas y señoras, se proyectan ejecutar esta última obra se acordó mientras que las plazas municipales de la Escuela Inicial.

☆ **CONCEPCION.**— El premio municipal al mejor maestro que han cumplido.

☆ **CONCEPCION.**— En el curso del Ministerio de Obras Públicas se estudiará en el terreno de una costanera.

☆ **TEMUCO.**— El Servicio de Fomento del agente zonal, de las casas, de moderna habitación llamada "El Sol" poniente de la ciudad.

Lundia
TIENDAS - TIENDAS

terias murales, centrales,

RO
ITADA

os: 82354-82355-67866
9 - Providencia 1979.

ALPARAISO: Vonkreco -
y Cia. - CONCEPCION:
TEMUCO